

J.P.Morgan

Movimientos en el Capital Contable

Durante el segundo trimestre de 2010, J.P. Morgan Grupo Financiero S.A. de C.V., no tuvo reducciones y/o incrementos de capital, asimismo, no pagó dividendos durante dicho período.

En el mes de abril de 2010 la Casa de Bolsa realizó un incremento en el Capital Mínimo Fijo en \$ 40 millones de pesos conformado como a continuación se detalla a continuación:

Concepto	Monto*
Capital Social Diciembre 2009	136,004
Incremento Capital - Serie F	40,000
Capital Social Abril 2010	176,004

*Cifras en miles de pesos

Es importante mencionar, que el pasado 28 de Abril de 2010 se llevó a cabo la Asamblea General de Accionistas para, el Grupo Financiero, el Banco y la Casa de Bolsa, en donde se acordó incrementar la Reserva Legal conforme a lo establecido en el artículo 99-A de la Ley de Instituciones de Crédito para el Banco, y el artículo 20 de la Ley General de Sociedades Mercantiles para Grupo Financiero y la Casa de Bolsa.

Dichas reservas quedaron constituidas de acuerdo a lo siguiente:

Entidad	Utilidad en 2009*	% de reserva legal	Incremento en Reserva Legal*
Grupo Financiero	633,135	5%	31,657
Banco	482,668	10%	48,267
Casa de Bolsa	147,403	5%	7,370

*Cifras en miles de pesos